



Brass - Bläserklasse

für Schüler/innen aus Auenstein

Schuljahr 2024/25



Liebe Kinder

liebe Eltern

Was gibt es Schöneres, als die Freude am Musizieren mit anderen zu teilen? In unserer Brass-Bläserklasse wirst Du nicht nur ein Instrument erlernen, sondern auch erleben, wie sich dein Spass an der Musik beim gemeinsamen Musizieren steigert.

Wir laden dich herzlich ein, bei unserer neuen Brass-Bläserklasse unter der Leitung von Markus Fankhauser, unserem Blechbläserlehrer, mitzuwirken. Auftritte und Konzerte runden die gemeinsame Probezeit ab. Dies ist ein Angebot der Musikschule Schenkenbergertal in Zusammenarbeit mit der Musikgesellschaft Auenstein. Deshalb richtet sich das Angebot an alle Schülerinnen und Schüler aus Auenstein.

Geprobt wird wöchentlich in Auenstein. Der Probetag und die Zeit werden gemeinsam abgemacht.

Wir freuen uns auf eine grosse Anzahl Teilnehmerinnen und Teilnehmer und somit gemeinsamer Spass und Freude an der Musik.

Wir freuen uns auf deine Anmeldung.

Musikschule Schenkenbergertal

- Möchtest du ein Blechinstrument besser kennenlernen?
- Freust du dich auf gemeinsame Proben und Auftritte mit deinen Freunden?
- Bei Anmeldung verpflichtest du dich zur regelmässigen Teilnahme.
- Während den Schulferien findet der Kurs nicht statt.
- Dieser Kurs kann nur mit mind. 6 Anmeldungen starten.
- Leitung: Markus Fankhauser
- Start: nach den Sommerferien
- Zeit: Wird noch definiert
- Kursdauer: 45 min
- Kursort: Auenstein
- Kursgeld pro Semester: 20.- (für Notenmaterial)
- Instrumente: Werden von der MG Auenstein zur Verfügung gestellt

Melde dich mit beiliegendem Anmeldeformular bis spätestens **5. April 24** an.

Wir freuen uns auf deine Teilnahme.

WIR SIND MITGLIED IM

— *vam* — 

VERBAND AARGAUER MUSIKSCHULEN